

Avioneta realiza aterrizaje de emergencia en Cauquenes y piloto resulta ilesos

Una avioneta debió efectuar un aterrizaje de emergencia la noche de este miércoles en las cercanías del aeródromo El Boldo, en la comuna de Cauquenes, luego de presentar una falla mecánica en pleno vuelo. De acuerdo con información preliminar, la aeronave modelo AC-19 registró una falla en su motor cuando se encontraba a aproximadamente a dos

kilómetros del recinto aéreo, lo que obligó al piloto a desender de manera preventiva en un sector cercano.

El piloto, de nacionalidad española, resultó ilesos tras la maniobra. No obstante, por protocolo, fue trasladado en ambulancia hasta el Hospital San Juan de Dios de Cauquenes para la correspondiente evaluación médica.

Desde la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informaron que, tras el suceso, un equipo de la unidad de Investigación de Accidentes de Aviación se dirige al lugar para iniciar las diligencias que permitan esclarecer las causas del incidente. Las autoridades continuarán recabando antecedentes para determinar el origen de la falla que provocó la emergencia.

